## Controversial Kissinger de Visita en El Salvador

las nueve de la mañana de las nueve de la manana de ayer arribó a suelo salva-doreño uno de los persona-jes que más adjetivos ha recibido por su hacer y presencia en el panorama

#### Hoy Inauguran Il Exposición Técnico-cultural

Este día inauguran la II Exposición Técnico-cultu-ral en el Instituto Técnico EXSAL, dedicada a los ex alumnos salesianos del

El evento será clausurado el domingo 16 de octu-bre, con un acto especial con la actuación del coro del Banco Cúscatlán y la premiación a los trabajos

-Favor pase a la página 34.

político mundial: Henry Kissinger.

Esta vez encabeza —con un apretado plan de trabajo y una seguridad mayor que la misma comitiva una misión norteamericana como presidente de la recientemente nombrada Comisión Nacional Bipar-tidista sobre la América Central, que sostendrá una

sultas con diferentes sectores salvadoreños.

> SEMBLANZA DEL DR. KISSINGER

Considerado por muchos como el candidato ideal para ocupar el solio presi-

-Favor pase a la página 28.

### **Bomba Causa Incendio** en Imprenta San José

Una bomba que explotó antenoche en la imprenta "San José", ubicada en 6a. "San Jose", ubicada en ba. Avenida Norte y 3a. Calle Poniente, de esta capital, provocó un incendio que destruyó el local. También las llamas a-

rrasaron las instalaciones

del almacén "EL Palacio de los Regalos", de la se-ñora Amanda Molina y la oficina de Bienes y Raíces, del señor Raúl Villalta, que estaban contiguo a la imprenta. Las tres casas eran de bahareque y por tal motivo, las llamas se propagaron en pocos mi-nutos.

La fuerte explosión ocu-rrió cerca de las 11 de la

dos en el lugar del atenta-do, varios sujetos descono-cidos colocaron el artefac-

Varias unidades del Cuerpo de Bomberos llega-ron al lugar del siniestro y evitaron que el fuego se extendiera a casas vecinas.

Según los datos recaba-



de quintanilla, ubicada en la 6ª Avenida Norte y 3ª Calle Oriente, de esta capital. Los daños son cuantiosos. Un grupo que se identifica con las siglas ESA, se adjudicó el atentado.

#### Informa COPREFA:

# Extremistas Sufren 157 Bajas en Chichontepec

Ciento cincuenta y siete muertos y un número indemuertos y un numero inde-ido cerca de las 11 de la terminado de heridos tuvo el FMLN, en las opera-ses en el lugar del atenta-to, varios sujetos descon-dos colocaron el artefac-en la puerta de la — —Favor pase a la página 34.

dicho volcán, el Batallón "Ramón Belloso" fue avisado de que un retén de terroristas había atacado un rroristas nabla atacado un bus de pasajeros, que se dirigia de Tecoluca a San Vicente, informa comunicado de COPREFA.

A media mañana fueron

descubiertos varios grupos de subversivos apostados a lo largo de la carretera del cantón San Diego, a poca distancia del Ingenio Jiboa. La comandancia del Batallón Belloso ordenó a una unidad dirigirse al lu-

la unidad ordenó a sus pa-trullas avanzar por la carretera y en el lugar cono-cido por Cruz Verde, entraron en contacto con un grupo de terroristas que dispararon contra los efectivos militares y se esceni-ficó el combate.

Agrega el comunicado que 15 minutos después, el grupo subversivo había aumentado y se calcula en unos 600 hombres que ata-caron en masa. Llegaron

-Favor pase a la página 32

## En 10 Años de Labor:

### 153.000 Usuarios son Favorecidos por FSV

En diez años de labor, el des habitacionales. Fondo Social para la Vi-vienda ha favorecido a lado, el número de 153.000 usuarios, detalla la institución.

En ocasión de celebrar el décimo aniversario de fundación, informa sobre la actividad económica so-cial desarrollada durante su vida institucional. El monto total de la in-

versión desde 1973 hasta septiembre de 1983, es de ¢529.3 millones, corres-pondientes a 31.437 unida-

Durante el período señalado, el número de vivien-das adjudicadas se desglosa en los siguientes pro-gramas: Compra directa 25.735 unidades, por un monto de C 428.2 millones. Programa de compra indi-recta 3.757 unidades por un monto de C62.4 millones. El programa de construc-ción de viviendas por parte del cotizante, 198 casas por

-Favor pase a la página 34.

### En San Miguel Sueldos de Maestros se Atrasan más de 9 Meses

SAN MIGUEL.- En si-SAN MIGUEL.— En si-tuación desesperante se encuentran los maestros destacados, que cobran sueldos por trabajar con doble sección, debido a que les han atrasado sus suel-dos durante nueve meses consecutivos.

Un grupo de estos men Un grupo de estos men-tores afectados se acercó a este Corresponsal para manifestar que ya están cansados de tantas prome-sas y que cada vez que vi-sitan el Ministerio de Edu-cación, para reclamar lo que se les debe, siempre les contestan que "el acuerdo está en trámite". Agregan que a partir del

Agregan que a partir del uno de febrero hasta la fecha, no han recibido ni un centavo de los sobresuel-dos que les corresponden, que es una cantidad apro-ximada de ©1.350.00 para

-Favor pase a la página 32.

#### En Santa Ana Clausuran Curso Seguridad Vial

SANTA ANA.— En el auditorium del colegio San José, tuvo lugar la clausu-ra del Curso de Seguridad Vial que fue impartido por oficiales de la Policía Nacional a más de ciento cincuenta estudiantes.

La entrega de diplomas estuvo a cargo de los miembros del Consejo Departamental de Autorida-

des.
Concurrieron a los actos padres de familia que pre-

-Favor pase a la página 34



PASAN REVISTA.— Zacatecoluca. El comandante departamental Tte. Cnel Mario Denis Morán y el capitán Concepción Ramiro Fuentes (coman-dante del batallón), pasan revista a la tropa, durante el acto de juramenta-ción al nuevo batallón PRAMT.

### a causa de la velocidad. Antenoche un microdus ruta San Salvador-Cojutepeque, chocó con el pick-up placas P-11.344 y resultó muerto el moto-rista de este último vehículo. No fue posible su identificación. Arriba, el pick-up. Abajo, el microbús volcado Adjudícanse Voladura de la Imprenta "San José"

UN MUERTO Y 20 GOLPEADOS. - Alarmados

se encuentran los vecinos que residen en el kilómetro 12 1/2 carretera al oriente, por los conti-

nuos accidentes de tránsito, con saldos trágicos a causa de la velocidad. Antenoche un microbús

Del ESA, hemos recibido

el comunicado que dice:
"Parte de Guerra del Ejército Secreto Antico-munista, E.S.A.

"El día 11 de Octubre, a "El día 11 de Octubre, a las 22:00 horas, un comando del ESA procedió, a la voladura de la imprenta "San José", ubicada en la 3ª calle oriente y 6ª Av. norte. La operación se llevó a cabo porque dicha imprenta es parte de la infraestructura de las Fuerzas Armado ac y de Liberación (FAL), brazo armado del Partido Comunista; servía principalarmado del Patidio Condi-nista; servía principal-mente de buzón al coman-dante "Ever" y otros. Denunciamos ante los cuerpos de seguridad que el encargado de esta im-

prenta es militante del PCS y exigimos que se le consigne a los tribunales militares. "El E.S.A. aclara:

"1— Que en comunica-dos anteriores se pronun-ció a favor de la libertad de expresión, como parte del pluralismo ideológico dentro de los postulados de los medios de comunica-

Al Sr. Rodolfo Castillo Claramount: Que no cabe dentro de nuestro es-tilo de trabajo el ataque a los medios de comunica-ción, son falsas las amenazas a las que él hace alu-sión. Como prueba de ello se les envió a los diputados de la Asamblea Consti-

-Favor pase a la página 34.